

COLLECTIF JEUNES DU BEARN CONTRE LA REFORME DES RETRAITES APPEL UNITAIRE A LA JEUNESSE

POUR LA RETRAITE A TAUX PLEIN A 60 ANS MAXIMUM POUR TOUS !

Le gouvernement et le Medef ont engagé une nouvelle contre-réforme du système des retraites. Comme les principales contre-réformes, de 1993-2003 et 2007, leurs objectifs inavoués c'est de baisser les pensions et de dynamiter le système de retraite par répartition afin de programmer une privatisation insidieuse et la mise en place de la retraite par capitalisation

EMPLOI DES JEUNES

Cette contre-réforme s'attaque frontalement à la jeunesse.

En effet, le taux de chômage des jeunes atteint plus de **25 %**, l'entrée dans la vie active se fait de plus en plus **tardivement** et les périodes de chômage sont de plus en plus **longues**. Il n'y a aucune raison de toucher à la retraite à 60 ans.

Le gouvernement et le Medef prennent argument de l'augmentation de l'espérance de vie et du déficit de la branche vieillesse de la Sécurité sociale pour justifier leur contre réforme des retraites :



1 : si l'espérance de vie augmente c'est grâce à la retraite à 60 ans. C'est parce que nous travaillons moins.

2 : si il y a déficit c'est parce qu'il y a une question fondamentale de répartition des richesses entre capital et travail. Depuis 25 ans, 8 % (180 milliards € /an) de la richesses produite par les salarié(e)s sont allés remplir les poches des actionnaires. Avec ces sommes, il n'y aurait pas de problème pour nous payer une retraite de qualité et même davantage.

Défendre la retraite à taux plein à 60 ans maximum pour tous c'est défendre l'emploi des jeunes. Forcer les gens à travailler au-delà de 60 ans c'est priver les jeunes des emplois.

Contre le slogan du « travailler plus pour gagner plus » nous nous défendons le « travailler moins, mieux et tous ».

PREMIERS SIGNATAIRES



et des lycéens, étudiants, jeunes travailleurs ou chômeurs

POUR RÉSISTER, IL EST NÉCESSAIRE DE LUTTER

Nous, organisations de jeunesses du Béarn et des Pyrénées-Atlantiques signataires du présent appel, déclarons notre attachement au système de retraite par répartition. Nous revendiquons le droit à la retraite à **taux plein à 60 ans maximum pour tous** et une **meilleure répartition des richesses** en faveur des salarié(e)s pour une retraite décente et de qualité.



Nous appelons l'ensemble des organisations de l'hexagone et des collectifs locaux et nationaux de jeunes s'opposant à la casse des retraites à se saisir du présent appel et à contribuer ensemble à l'organisation de la grève interprofessionnelle et reconductible unissant les lycéens, étudiants et travailleurs, seule l'unité de la jeunesse est à même d'obtenir satisfaction de nos revendications.

**PAS UN MOIS EN PLUS
PAS UN SOU EN MOINS !**

**REUNION PUBLIQUE DU COLLECTIF JEUNES
CONTRE LA REFORME DES RETRAITES**

LE MERCREDI 23 JUIN A 18H30

SALLE 707 DU COMPLEXE DE LA REPUBLIQUE

A l'appel de : la Fédération Syndicale Etudiante, le Mouvement des Jeunes Socialistes, les jeunes du Nouveau Parti Anticapitaliste, SUD Etudiant Pau et des lycéens, étudiants, jeunes travailleurs ou chômeurs